# 

# El Barça da el primer paso hacia la Final Four

ISZEGED | El Barça de balonmano dio ayer el primer paso hacia su decimotercera Final a Cuatro, que este año se disputa los días 14 y 15 de junio en la ciudad alemana de Colonia, tras imponerse al Szeged húngaro (24-27) en un duelo muy igualado que se decidió en los minutos finales. Tras un primer tiempo en el que ambos porteros brillaron y el marcador se mantuvo ajustado (10-9), el conjunto azulgrana aumentó el ritmo en la segunda mitad (18 goles tras el descanso).

# El médico de Maradona habría falseado un informe

I BUENOS AIRES I El médico de cabecera de Diego Armando Maradona, Leopoldo Luque, falsificó un informe y registró falsamente haber sido él quien llevó a cabo la última operación del exfutbolista argentino, según relató este jueves durante el juicio por su muerte el cirujano Rodolfo Benvenuti.

#### Carlos Alzaraz renuncia a jugar el Mutua de Madrid

I MADRID I Carlos Alcaraz renunció ayer a jugar el Mutua Madrid Open, debido a un problema muscular sufrido el domingo en la final del Conde de Godó. Ayer, la polaca Iga Swiatek pasó a tercera ronda tras remontar (4-6, 6-4 y 6-2) a la filipina Alexandra Eala, mientras que Jessica Bouzas perdió 5-7, 7-6(2) y 6-4 ante Magdalena Frech.

# El Barça de hockey retira el dorsal 9 de Panadero

I BARCELONA I El Barça ha decidido retirar el dorsal 9 que, durante 21 temporadas, lució en el equipo de hockey Sergi Panadero, toda una leyenda en el club, ya que logró 68 títulos en estas 21 temporadas. Es el segundo con más títulos, tras Aitor Egurrola, que logró 78.

# El Barça de básquet visita al Mónaco en la Euroliga

I BARCELONA I El Barça visita hoy al AS Mónaco (19.00), en el segundo encuentro de los play offs de la Euroliga, en un partido en el que los azulgranas necesitan ganar tras perder el primer partido por 97-80. El Madrid, por su parte, visita al Olympiacos (20.30), tras perder también el primer duelo.

#### Martín regresa a Madrid en un avión medicalizado

I DOHA I El piloto Jorge Martín, vigente campeón del mundo de MotoGP, regresará mañana a España, desde Doha, en un avión medicalizado. En una escueta nota del equipo Aprilia se indica que Martín regresará para someterse a un exhaustivo control médico en el Hospital Ruber Internacional Quirón tras el accidente que sufrió en el GP Catar el día 13 y que le produjo un neumotórax y la fractura de once costillas.

### **PÁDEL DEPORTE INCLUSIVO**



Los participantes de la jornada, ayer en las pistas de pádel del Club Tennis Urgell.

# Aspros reúne a 74 personas en una jornada inclusiva

El Urgell acogió la cita dedicada a gente con discapacidad intelectual

#### **MARTÍN SLAFER**

l LLEIDA | El pádel se sumó ayer a la lucha por la inclusividad deportiva de personas con discapacidad intelectual. Aspros, fundación que desde 1962 trabaja para conseguir la inclusión y la igualdad de oportunidades de todas las personas, organizó en el CT Urgell, con apoyo de la FCP, una jornada ocupacional de la Federació Allem, una cita deportiva que, en esta ocasión, se centró en el pádel.

ocasión, se centró en el pádel. El encuentro combinó un torneo con diferentes estaciones de iniciación adaptadas a todos los niveles y reunió a 74 participantes y monitores de diferentes entidades para personas con discapacidad intelectual de Lleida. La actividad contó con la colaboración de clubes, federaciones y alumnado voluntario del instituto Joan Oró. Esta iniciativa reafirma el necesario compromiso con el deporte inclusivo y la visibilización de las capacidades de todas las personas.

La coordinadora de actividades físicas de Aspros, Anna Fillat, explicó que "es una oportunidad para que las personas con discapacidad intelectual conozcan el pádel, es un nuevo deporte que ellos podrán practicar". Añadió que "esta jornada no se trata solo de jugar partidos, es especialmente una iniciación para familiarizarse con la práctica de esta disciplina. El pádel es un deporte que puede practicar todo el mundo", concluyó Fillat.

# SEGRE



Donem veu a l'esport escolar i de base



Reportatge Esport escolar

L'interès per l'escalada urbana creix entre els infants



**Reportatge Clubs** 

Club Voleibol Tàrrega, una entitat fundada el 2022 per una jove de 16 anys

Cada dissabte gratis amb SEGRE



Entrevista Ariadna Piqué

La gimnasta del CN Lleida, cinquena a l'Estatal de Rítmica